

## Boulevard Rouyer, fin de la Cart'Ville : le Conseil en bref

Il n'y avait pas que le budget, hier soir, au menu du Conseil municipal. Voici les principales décisions votées par les élus...

• **Vente de la chapelle de la Retraite** : La Ville a vendu la chapelle désaffectée de la Retraite, rue Jean-Jaurès. Elle a été acquise par la municipalité en 1987 « afin d'y établir un équipement à vocation culturelle ». En 2009, la Ville a acheté un atelier la jouxtant mais le grand projet culturel n'a jamais vu le jour et les bâtiments « ont subi l'érosion du temps ». Un particulier s'est donc porté acquéreur de cet ensemble immobilier de 1 459 m<sup>2</sup> pour la somme de 65 000 € net vendeur. Un prix étonnamment bas selon la conseillère d'opposition Anne Graveleau-Hardy qui n'a pas eu réponse à ses questions.

• **Comptes de campagne** : Dans notre édition du vendredi, nous faisons état d'une enquête du parquet de Paris au sujet des comptes de campagne du député Bourdouleix pour les législatives de 2012. Gilles Bourdouleix a jugé hier qu'il s'agit d'« une invention totale. [...] Il n'y a aucune enquête. » La question tourne notamment autour d'une somme de 10 000 euros versée par son parti de l'époque, le CNIP. « Il s'agit d'un don, pas d'un prêt. »

• **Fin de la Cart'Ville** : A compter du 1<sup>er</sup> janvier 2017, le système Cart'Ville



Niort, décembre 2011. Jean Rouyer, décédé en mai 2016, aura un boulevard à son nom dans la zone du Cormier.

va disparaître car les bornes sont « devenues obsolètes ». Cette carte permettait la réservation dans les haltes-gardiennes et les services périscolaires. L'année prochaine, les familles pourront faire leurs démarches en ligne sur le site de la Ville via le portail « mon espace famille » : pré-inscriptions, réservations d'activités, paiement, actualisation des données. Ce nouveau système concerne les crèches, les haltes-gardiennes, les services périscolaires, Ani'm Sports... Un guichet physique sera ouvert à la mairie pour ceux qui n'utilisent pas le portail sur internet. Cette nouveauté induit quelques changements : la

réservation devient obligatoire pour l'accueil périscolaire du matin et elle se fera uniquement sur internet ou au guichet à la mairie. Ces réservations devront se faire au plus tard deux jours avant la date souhaitée.

• **Un boulevard Jean-Rouyer** : La Ville rend hommage à Jean Rouyer, l'un des grands patrons choletais, décédé le 21 mai dernier à l'âge de 76 ans. Elle attribue un boulevard à son nom dans la zone du Cormier en lieu et place de l'actuel boulevard des Sorinières. Jean Rouyer a bâti un groupe d'une cinquantaine de concessions automobiles (à Cholet, Renault, Volkswagen, etc.), le

cinquième de France et a contribué à la création de 1 500 emplois.

• **Démolitions** : L'école maternelle du Planty, fermée depuis la rentrée en raison d'une « chute importante des effectifs », va être démolie tout comme l'ancienne salle Auguste-Grégoire.

• **Agglomération du Choletais** : La fusion de la Communauté d'agglomération du Choletais (CAC) et la Communauté de communes du Bocage (Coron, La Plaine, Les Cerqueux, Maulévrier, Somloire et Yzernay) aura lieu le 1<sup>er</sup> janvier 2017. A cette même date, cinq communes du Vihiersois viendront s'ajouter : Cléré-sur-Layon, Lys-Haut-Layon, Montilliers, Passavant-sur-Layon et Saint-Paul-du-Bois. Vingt-cinq communes, contre 14 aujourd'hui, constitueront la nouvelle collectivité rebaptisée Agglomération du Choletais. Elle comptera 105 000 habitants contre 84 000 aujourd'hui. Hier soir, le Conseil municipal de Cholet a adopté le nouveau projet statutaire qui sera soumis à la préfète de Maine-et-Loire.

• **Enchères** : La Ville cède des matériels d'entretien des parcs et jardins sur un site d'enchères publiques. Un tracteur et une tondeuse rotative autoportée ont été ainsi adjugés respectivement pour 5 650 € et 5 901 €.

Le Courrier de l'Ouest - Mardi 15 novembre 2016

## Boulevard Jean-Rouyer, hommage au chef d'entreprise

Le boulevard des Sorinières n'est plus, vive le boulevard Jean-Rouyer. Le conseil municipal a décidé hier de donner à la voie traversant d'est en ouest la zone du Cormier, le nom du fondateur du groupe automobile, décédé en mai dernier (photo). Une véritable success-story : Jean Rouyer automobiles, c'est aujourd'hui 775 millions d'euros de chiffre d'affaires et un effectif de 1 500 salariés. Le groupe est dirigé par Colette Rouyer, épouse de Jean.

Par ailleurs, deux nouveaux ronds-points ont désormais un nom. A proximité de l'usine Michelin, il s'agit désormais de la place Edouard-Michelin. Entre l'Abeille et L'autre usine, c'est maintenant la place des Bati-



gnolles, du nom de l'entreprise longtemps abritée dans l'ex-usine.

Ouest France - Mardi 15 novembre 2016

  
**JEAN ROUYER**  
AUTOMOBILES